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С наступающим 
Новым Годом!

Дорогие 

няганцы, 
жители 
поселкаТалинки!

От всей души поздравпяю 
вас с Новым 2002 годом!

Первый год нового тыся
челетия стал переломным в 
жизни Нягани, стал новой 
точкой отсчета в развитии 
города.Уверен, что наши совмес
тные дела станут хорошей 
базой для дальнейшего раз
вития и процветания горо- 
да.В канун Нового года хо- * 
чется высказать слова бла
годарности всем жителям за 
солидарность, поддержку и

Вв|Кскренне желаю вам в 
грядущем году здоровья, сча
стья, благополучия, успехов 
в начинаниях и радости от
д ° с т и гн > ^ О у °д Ж е н и е М / г л а в а

муниципального
образования

А. РЫЖЕНКОВ.
м г .-и у  •

Дорогие друзья!

Поймите самые искренние и теплые 
поздравления с Новым Г°Д °^  ^  и« ту -  
пающими рождественскими праздника

МИ'в уходящем году нам совместными 
лиями удалось укрепить ведущие по

С и и  о к р ? ™  ‘ Ре»и ПРУГИХ с* 6“  "
Х ^ кг=бХ“ТбёГпочГ:«ук» «о-
“ему %К?те®ьиь,к

(соторые делали и делают 
.с Г д Г л  Гого, ч т о * , эта сурово, >е«л.

„а  дальнейшие добрые переыены, на 
успех и взаимопонимание, с огромным 
ууГпанием продолжить начатое, присту
пить к новым йужнь.м нам всем делам.

Пусть в новом 2002 году будет боль
ше радости и удачи. Пусть вам сопут
СТВ̂ ира^°здоровь1Г, ^добраГ исполнения 
всех самых заветных желании.

С уважением, 
губернатор Ханты-Мансийского ^  автономного округа

А. ФИЛИПЕНКО.

Д о р о г и е
единомышленники!

Вот и закончена кампания по выборам депута
тов Тюменской областной Думы. Не хотелось бы 
повторяться, да приходится кампания беспреце
дентно политизированная, жесткая и, что таить, гряз
ная, Многочисленные нарушения закона со стороны 
недобросовестных кандидатов и потоки черного "пи
ара". вылившиеся на головы избирателей, привели 
к тому, что очень многие няганцы попросту не при
шли в воскресенье на свои избирательные участ
ки, позволив, таким образом решить судьбу выбо
ров нескольким тысячам хорошо организованных 
избирателей из поселка Приобье, Что ж, Приобье 
сделало свой выбор, и все мы обязаны этот выбор 
уважать

В эти дни многие из моих сторонников задают 
один и тот же вопрос не жалеете ли вы, что ввяза- 
лись в эту борьбу? Понятно, что жизнь диктует 
необходимость отстаивать наши интересы на всех 
уровнях власти, но стоило ли добровольно идти под 
обстрел оппонентов и нанятых ими журналистов’  
Отвечаю: да, стоило Я убежден, что мое участие в 
кампании по выборам депутатов областной Думы 
не было ошибкой. И по многим причинам.

Во-первых, эти выборы стали и для меня, и для 
всех жителей города очень серьезной школой жиз
ни Я многому научился -  и как глава администра
ции, и как человек. В конечном счете, извлеченные 
в ходе кампании уроки позволят в будущем гораздо 
более эффективно реализовывать программные за
дачи и цели в нашей родной Нягани. Что же касается 
простых избирателей, то главное, что появилось у 
людей после этих выборов, - это чувство города за 
спиной. Няганцы поняли, что личную ответствен
ность за будущее родного города несут не только 
мэр и муниципальная команда, но и каждый из горо 
жан. Люди осознали, что за интересы Нягани надо 
бороться, надо ходить на выборы и голосовать за 
проверенных кандидатов надо научиться давать 
отпор грязным политтехнологиям клевете и рву
щимся во власть авантюристам Надо любить своп 
город и активно отстаивать его интересы на любых 
выборах

(Продолжение на 2 стр.).
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